

1. Die Altentagesstätte der Gemeinde Marienheide, Hauptstr. 29, wird mit Wirkung vom 30.09.2007 geschlossen.
2. Die Aufgabenträgerschaft für die „Gemeinwesenorientierte Seniorenarbeit“ wird ab dem 01.10.2007 dem Caritasverband Oberberg, Caritas Netzwerk Heilteich – Mehrgenerationenhaus Marienheide – übertragen. Zu diesem Zwecke stellt die Gemeinde Marienheide dem Caritasverband Oberberg die ihr für die gemeinwesenorientierte Seniorenarbeit jährlich von der Dr. Oscar-Kayser-Stiftung, Vaduz, zugewandte Spende zur Verfügung.
3. Für die Unterstützung der gemeinwesenorientierten Seniorenarbeit stellt die Gemeinde Marienheide dem Caritasverband unter Anrechnung auf das Kontingent der freiwilligen Ausgaben jährlich ein Sachkostenbudget in Höhe von 5.000,- € zur Verfügung. Die Verausgabung dieser Mittel ist zweckgebunden, deren Verwendung ist der Gemeinde Marienheide einmal jährlich durch einen Verwendungsnachweis zu dokumentieren. Dieser Beschluss steht unter dem Vorbehalt der Zustimmung der Kommunalaufsicht. Die Mittel sollen jedoch erst dann zur Verfügung gestellt werden, wenn sich aufgrund personalwirtschaftlicher Maßnahmen für den Ergebnisplan ein echter Einspareffekt einstellt.